
Hallo vom Odenwald

Geschrieben von biturbo - 18.12.2020 15:32

Hallo,

mÃ¶cht gerne wieder mit geistig gesunden Menschen Rennen fahren. Die Ã¶ffentlichen Server sind mir zu anstrengend. War vor Jahren mal auf der Bockbierbude registriert und hatte dort viel SpaÃ! Gibts halt leider nicht mehr.

Zu mir: gehÃ¶re auch zu den Ã¶lteren Semestern (>50, brauch aber noch keinen Rollator um zum Auto einzusteigen

MuÃ die neue Wheelbase 2.5 von fanatec mal zum glÃ¼hen bringen! hoffe bin hier richtig

=====

Aw: Hallo vom Odenwald

Geschrieben von uwe2612 - 19.12.2020 08:48

Herzlich Willkommen und viel SpaÃ auf der SBB.

Mit dem Alter musst du dir keine Sorgen machen, hier gibts einige die auch schon 50+ sind und sogar 60+ sind.

GruÃ Uwe

=====

Aw: Hallo vom Odenwald

Geschrieben von EireGreen - 19.12.2020 10:13

Gude,....? Bin auch schon Ã¶50 und muÃ hier die Alten ab und zu aufscheuschen! Man sieht sich auf der Strecke.

Mit rasendem GruÃ

Michael

=====